

Cluses Athlétisme récompensé du label de la fédération française

À l'heure où de nombreuses institutions perdent leur triple A, Cluses Athlétisme vient d'être distingué pour sa bonne gestion en obtenant le label 3 étoiles de la fédération française d'athlétisme.

Cette labellisation, qui va de 1 à 6 étoiles, vient récompenser le travail fait par les dirigeants, et en particulier son président Joël Bonhomme, pour structurer l'association.

Plusieurs critères sont retenus par la fédération : l'accueil, l'implication dans l'athlétisme, le niveau de structuration, l'implication dans la vie locale, le projet, le financement et le rayonnement du club ainsi que sa professionnalisation.



Les clubs de la vallée ont fêté avec Cluses l'obtention du label 3 étoiles.

Lors de la rencontre inter-clubs qu'organisait Cluses Athlétisme le samedi 4 février dernier et regroupant une centaine de jeunes poussins venus des

clubs de Bonneville, Sallanches, Faucigny athlétisme et du club local, ce fut l'occasion de fêter dignement cette distinction en présence de Jean-Claude Taver-

nier, 1^{er} adjoint et de Jean-Louis Mivel, conseiller général. Mais pour les dirigeants, le travail continue avec un seul objectif : la quatrième étoile.

GÉRALD RICHARD